

Reprimen en Kiev, protesta popular



Kiev, 19 jun (RHC) Una gran represión policial generó una protesta en Kiev, capital de Ucrania, que dejó un saldo de una decena de lesionados.

La manifestación, protagonizada por mineros y veteranos del conflicto interno en Afganistán en la década de 1980, demandó el aumento de las inversiones en el sector hullero, el cual acumuló una deuda de salarios ante los trabajadores superior a los 406 millones 800 mil grivnas (unos 40 millones de dólares).

Diputados que establecieron un diálogo con los participantes en la demostración prometieron analizar las demandas en el legislativo y con ello lograron la temporal suspensión de la protesta, destaca la prensa local.

La gran mayoría de los yacimientos hulleros está concentrada en la región del Donbass, donde Donetsk y Lugansk se autoproclamaron independientes de Kiev, tras realizar sendos referendos en mayo de 2014, en los cuales la gran mayoría de la población apoyó la soberanía.

Desde el invierno pasado, grupos de ultranacionalistas bloquean los trenes con vagones cargados del carbón extraído en las minas del Donbass, aunque ello tuvo consecuencias negativas para la economía ucraniana, pues algunas centrales termoeléctricas y fábricas debieron cerrar.



Radio Habana Cuba